

de la Ville, soient retournés aux soumissionnaires, vû que de nouvelles soumissions sont demandées.

3.—*Résolu*: D'autoriser le docteur J.-E. Laberge à acheter quatre sacoches en cuir et deux habits en toile pour les désinfecteurs, ainsi qu'une carte de la Ville.

4.—*Résolu*: De payer à M. Gravel les gages qui lui sont dus pour le temps qu'il a travaillé dans le service de l'inspection des Aliments; et que la question de retenir ses services ne soit prise en considération qu'à la prochaine assemblée.

Adjournement.

I. J. FLYNN,

Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE MENSUELLE DU 10 AOUT

ORDRE DU JOUR

1. Nomination du Maire-suppléant.

REGLEMENTS

2. 3^{me} lecture d'un règlement abrogeant le règlement No. 299 *re pain*. (Martin, M.) (17 *Fev*—*imprimé*.)
3. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement à l'effet d'établir un fonds de pension pour les employés municipaux. (Gadbois.) (21 *Fév*.)
4. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement à l'effet d'établir une bibliothèque publique. (Mercier.) (21 *Fév*—*imprimé*.)
5. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement *re* bibliothèque technique. (Lévy.) (2 *Mars*—*imprimé*.)
6. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendement le règlement No. 260 *re* édifices. (Leclaire.) (2 *Mars*—*imprimé*.)
7. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendement le règlement No. 344 *re* entretien des trottoirs pendant l'hiver. (Lavallée.) (2 *Mars*—*imprimé*.)

MOTION

8. *Carter*.—Pour nommer un agent qui sera chargé de faire les achats en général. (23 *Mars*.)
9. *Carter*.—*Re* enquête sur l'administration du département de Police. (21 *Avril*.)
10. *Ward*.—Pour abroger résolution *re* gages et heures de travail des journaliers. (27 *Avril*.)

REGLEMENT

11. 1^{ère}, 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement au sujet de l'enlèvement de la neige, par la Compagnie des Tramways. (L.-A. Lapointe.) (23 *Mars*.)

AVIS DE MOTIONS

12. *Dagenais*.—Pour mettre les Inspecteurs du département de l'Incinération sous le contrôle de la Commission d'Hygiène. (26 *Mai*.)
13. *Martin, M.*.—Pour abroger résolution *re* 3^{ème} lecture du règlement concernant le pain. (1^{er} *Juin*.)

REGLEMENTS.

14. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendement et codifiant les règlements relatifs à l'hygiène. (Dagenais.) (9 *Mars*.)
15. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendement le règlement No. 50 concernant les voitures. (Proulx.) (23 *Mars*.)
16. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement concernant les édifices sur certaines rues. (Yates.) (23 *Mars*.)
17. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendement le règlement No. 210 concernant la Cie des Tramways. (Sadler.) (30 *Mars*.)
18. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement codifiant les différents règlements *re* taxes. (L.-A. Lapointe.) (13 *Avril*.)
19. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendement le règlement No. 370. (Lévy.) (21 *Avril*.)

City Treasurer, be returned to them, as new tenders are to be called.

3.—*Resolved*: That Dr. J.-E. Laberge be authorized to purchase four leather bags and two linen coats for the disinfectors; also a map of the City.

4.—*Resolved*: That the wages of Mr. Gravel be paid him for the time he has worked for the Food inspection department; and that the question of the retention of his services be considered next meeting.

Adjourned.

I. J. FLYNN,
Secretary.

CITY COUNCIL

MONTHLY MEETING, 10th OF AUGUST

ORDER OF THE DAY.

1. Appointment of the Acting-Mayor.

BY-LAWS

2. 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 299 *re* bread. (M. Martin.) (17th *Feby*—*printed*.)
3. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to establish a civic pension fund. (Gadbois.) (21st *Feby*.)
4. 2nd and 3rd reading of a by-law for the establishment of a public library. (Mercier.) (21st *Feby*—*printed*.)
5. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* technical library. (Lévy.) (2nd *March*—*printed*.)
6. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 *re* buildings. (Leclaire.) (2nd *March*—*printed*.)
7. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 344 *re* care of sidewalks during winter. (Lavallée.) (2nd *March*—*printed*.)

MOTIONS

8. *Carter*.—To appoint a general purchasing agent. (23rd *March*.)
9. *Carter*.—*Re* Police investigation. (21st *April*.)
10. *Ward*.—To repeal resolution *re* wages and working hours of laborers. (27th *April*.)

BY-LAW

11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law anent the removal of snow, etc., by Montreal St. Ry. (L. A. Lapointe.) (23rd *March*.)

NOTICES OF MOTIONS

12. *Dagenais*.—To place the inspectors of the Incineration Department under the control of the Hygiene Committee. (26th *May*.)
13. *Martin, M.*.—To repeal resolution *re* third reading of by law concerning bread. (1st *June*.)

BY-LAWS

14. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend and codify the by-laws concerning health. (Dagenais.) (9th *March*.)
15. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 50 concerning vehicles. (Proulx.) (23rd *March*.)
16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law concerning buildings on certain streets. (Yates.) (23rd *March*.)
17. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by law No. 210 *re* Montreal St. Ry Co. (Sadler.) (30th *March*.)
18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to codify the different by-laws *re* taxes. (L. A. Lapointe.) (13th *April*.)
19. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 370. (Lévy.) (21st *April*.)